

SKRIPSI

ANALISIS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI KEUANGAN TERHADAP PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT.KIMIA FARMA TRADING & DISTRIBUTION CABANG KOTA PALEMBANG



Disusun Oleh:

Rizky Syahrani putra

NPM : 1601120002.P

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIDINANTI
PALEMBANG**

2020

UNIVERSITAS TRIDINANTI
FAKULTAS EKONOMI
PALEMBANG

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI

Narna : RIZKY SYAHRANI PUTRA
Nomor Pokok : 1601120002.P
Jurusan/Prog. Studi : Akuntansi
Jenjang Pendidikan : Strata I
Mata Kuliah Pokok : Sistem Informasi Akuntansi
Judul Skripsi : ANALISIS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI
KEUANGAN TERHADAP PENGAMBILAN
KEPUTUSAN PADA PT.KIMIA FARMA
TRADING & DISTRIBUTION CABANG KOTA
PALEMBANG

Pembimbing Skripsi

Tanggal: ²⁰⁻¹⁰⁻²⁰²⁰ Pembimbing I :


Sugiharto., SE. M.Si. Ak. CA
NIDN : 0205096701

Tanggal: ²⁰⁻¹⁰⁻²⁰²⁰ Pembimbing II :


Ahmad Syukri., SE, MM
NIDN : 0203066201

Mengetahui :

Dekan Fakultas Akuntansi

Tanggal: ²⁰⁻¹⁰⁻²⁰²⁰



Dr. Msy. Mikial SE, M.Si, Ak., CA, CSRS



PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Rizky Syahrani Putra
Nomor pokok : 16.01.12.0002.P
Fakultas : Ekonomi
Jurusan : Akuntansi

Menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “ Analisis Sistem Informasi Akuntansi Keuangan Terhadap Pengambilan Keputusan Pada PT. Kimia Farma Trading & Distribution Cabang Kota Palembang” telah ditulis sendiri dengan sungguh-sungguh.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima sanksi berupa pembatalan skripsi ini dengan segala konsekuensinya.

Palembang, 15 Oktober 2020

Penulis



Rizky Syahrani Putra

ABSTRAK

Rizky Syahrani Putra, Analisis Sistem Informasi Akuntansi Keuangan Terhadap Pengambilan Keputusan Pada PT Kimia Farma Trading & Distribution Cabang Kota Palembang.

(Di bawah bimbingan Bapak Sugiharto, SE, M.Si, Ak. CA dan Bapak Ahmad Syukri., SE, MM)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan memahami bagaimana sistem akuntansi keuangan pada PT Kimia farma trading & distribution cabang kota palembang dengan teori-teori yang telah didapatkan pada saat perkuliahan. observasi dilakukan untuk menyusun skripsi, dalam penyusunan skripsi ini penulis telah melakukan wawancara kepada atasan pada PT Kimia farma trading & distribution cabang kota palembang.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Sistem informasi akuntansi keuangan ini dibangun agar dapat memberikan kemudahan dalam pengolahan data akuntansi baik untuk data eksternal atau pun internal manager sehingga dapat dengan cepat dan tepat dalam megambil keputusan. Serta pengolahan data laporan keuangan agar lebih tepat dan akurat.

Kata Kunci : Sistem Informasi Keuangan, Pengambilan Keputusan

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sistem informasi akuntansi menurut bodnar dan hopwood (2012 : 1) merupakan salah satu jenis sistem informasi yang diperlukan oleh perusahaan dalam menangani kegiatan operasionalnya sehari-hari, dan juga untuk menghasilkan informasi-informasi akuntansi serta informasi lainnya mengenai proses bisnis perusahaan yang diperlukan oleh manajemen dan pihak-pihak terkait lainnya, yang berhubungan dengan pengambilan keputusan dan kebijakan-kebijakan lainnya. Selain itu perkembangan teknologi yang terjadi sekarang ini sudah berkembang pesat, misalnya terdapat dalam bidang komunikasi, dan perkembangan pengolahan data merupakan salah satu pengaruh dari teknologi komunikasi tersebut. Pada bidang akuntansi perkembangan teknologi informasi telah banyak membantu meningkatkan sistem informasi akuntansi keuangan . Sistem informasi akuntansi keuangan atau yang sering disingkat dengan SIA keuangan merupakan salah satu penyedia informasi keuangan yang banyak dibutuhkan oleh pihak-pihak yang berkepentingan dengan perusahaan.

Pihak-pihak yang berkepentingan dalam penggunaan informasi keuangan meliputi pihak internal dan pihak eksternal, serta para pengguna internal meliputi pihak manajemen di tiap tingkat dalam perusahaan, dan personel operasional.

Berlawanan dengan laporan eksternal, perusahaan memiliki ukuran untuk memenuhi kebutuhan para pengguna internalnya.

Perkembangan yang terjadi pada bidang informasi akuntansi menyebabkan berkembangnya kebutuhan informasi bagi pihak-pihak yang berkepentingan, dan dibutuhkannya proses serta kinerja yang berkualitas dalam menghasilkan informasi. Selain itu, saat ini banyak perusahaan yang mengalami kendala dalam pelaksanaan sistem informasi akuntansi yaitu terletak saat proses menghasilkan informasi tersebut. Pada proses menghasilkan informasi akuntansi sehari-hari dilaksanakan menurut sistem yang diterapkan pada setiap perusahaan masing - masing dan pelaksanaannya tidak terlepas dari permasalahan, contohnya para pemakai yang belum mengerti cara pengoperasian sistem sehingga kinerja sistem informasi yang dilakukanpun belum maksimal sesuai dengan yang diharapkan, dan tidak cocoknya sistem yang digunakan di suatu perusahaan, misalnya pada perusahaan besar tetapi masih menggunakan sistem informasi yang sangat sederhana tidak dapat memenuhi kebutuhan sistem informasi perusahaan yang diperlukan perusahaan tersebut.

Sistem Informasi Akuntansi (SIA) menurut James A. Hall (2013: 6) adalah sistem berbasis komputerisasi yang dirancang untuk mentransformasi data akuntansi menjadi informasi. Sistem informasi sangat berperan penting dalam menyajikan informasi yang dibutuhkan oleh pihak yang berkepentingan dalam informasi akuntansi tersebut, sehingga dapat disajikan sesuai dengan kebutuhan dari pemakai sistem informasi akuntansi. Penerapan sistem informasi akuntansi yang efektif dalam suatu perusahaan akan memberikan banyak manfaat bagi keberhasilan perusahaan jangka panjang maupun jangka pendek. Pemanfaatan

sistem informasi akuntansi berbasis komputerisasi tidak hanya dilakukan oleh perusahaan yang memiliki tujuan untuk memperoleh profit saja. Akan tetapi, pemanfaatan sistem informasi akuntansi ini juga dilakukan oleh perusahaan-perusahaan perdagangan yang memiliki orientasi atau tujuan perusahaan untuk melayani pelanggan dengan baik, dan mencari laba sebesar besarnya.

Demikian halnya dengan dunia perdagangan obat termasuk PT. Kimia Farma Trading & Distribution, hal yang terpenting adalah memberikan layanan informasi terutama informasi akuntansi keuangan kepada organisasi dan para ahlinya, guna memenuhi tuntutan terutama dalam pengolahan data menjadi laporan keuangan.

Dalam pencapaian tujuan perusahaan tersebut, setiap perusahaan baik yang bergerak dalam sektor industri, perdagangan maupun jasa hampir dipastikan bahwa perusahaan tersebut membutuhkan sistem informasi akuntansi untuk mengelola laporan keuangannya, karena sistem informasi akuntansi mempunyai peranan yang besar dalam perusahaan.

Secara teori menurut **Azhar Susanto** (2013:72) sistem informasi akuntansi adalah Kumpulan atau group dari sub sistem / komponen / bagian apapun baik fisik / non fisik yang saling berhubungan satu dengan yang lainnya dan bekerja sama secara harmonis untuk mengolah data transaksi yang berkaitan dengan masalah keuangan menjadi informasi keuangan.

Pada tahun 2018 PT Kimia Farma Trading & Distribution cabang kota Palembang masih memakai sistem informasi akuntansi yang masih banyak kekurangan dalam pengambilan keputusan di laporan keuangan, dan sejak tahun

2019 pt kimia farma trading & distribution cabang Palembang telah mengganti sistem informasi akuntansi nya bernama SAP.

Oleh karena itu dengan adanya sistem informasi akuntansi keuangan memadai seperti SAP dalam mengambil keputusan di laporan keuangan, maka pihak keuangan Pt kimia farma trading & distribution dapat mengendalikan laporan keuangan dengan mudah, efisien dan mudah di pahami oleh pihak audit internal maupun eksternal, tapi karena masih dalam tahap mempelajari sistem nya bagian keuangan masih ada beberapa tahap yang keliru dalam pengambilan keputusan di laporan keuangannya.

Ketidak akuratan sistem informasi akuntansi keuangan yang masih manual pada laporan keuangan, dapat mempengaruhi hasil dari laporan keuangan itu sendiri sehingga dapat membuat pihak manajemen keliru dalam mengambil keputusan sehingga dapat menyebabkan rugi pada perusahaan

Oleh karena jika sistem informasi akuntansi tidak akurat maka informasi keuangan dan pengambilan keputusan dari manajemen akan tidak tepat sasaran dalam mengetahui laba dan menaikkan kesejahteraan karyawan.

PT.Kimia Farma Trading & Distribution adalah distributor obat dan alat kesehatan dari PT Kimia farma (persero) bertujuan untuk menyelenggarakan usaha penyediaan obat dan alat kesehatan bagi kepentingan umum dalam jumlah dan mutu yang memadai, serta memupuk keuntungan dan melaksanakan penugasan pemerintah dibidang pendistribusian obat dalam rangka menunjang kesehatan masyarakat dengan menerapkan prinsip-prinsip perseroan terbatas.

Selain itu sering terjadinya perubahan dalam standar Sistem informasi akuntansi laporan keuangan pada perusahaan. Sehingga sedikit sulit untuk melihat kondisi keuangan perusahaan dari laporan keuangannya. Berdasarkan latar belakang masalah yang dikemukakan di atas, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian dan menuangkannya dalam bentuk skripsi dengan judul : **“ANALISIS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI KEUANGAN TERHADAP PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT.KIMIA FARMA TRADING & DISTRIBUTION CABANG KOTA PALEMBANG .”**

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang diuraikan sebelumnya maka penulis merumuskan perumusan masalah sebagai berikut :

“Bagaimana perlakuan Sistem informasi akuntansi keuangan terhadap pengambilan keputusan pada PT. Kimia Farma Trading & Distribution cabang kota Palembang ?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis perlakuan sistem informasi akuntansi keuangan terhadap pengambilan keputusan di PT. Kimia Farma Trading & Distribution cabang kota Palembang.

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat dalam penelitian ini adalah:

1. Manfaat Akademik :
 1. Bagi Almamater

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat teoritis mengenai Sistem informasi akuntansi dalam pengambilan keputusan.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya

2. Manfaat Praktis :

1. Bagi Perusahaan

Penelitian ini diharapkan dapat membantu perusahaan dalam menambah informasi yang berkaitan dengan sistem informasi akuntansi dalam pengambilan keputusan yang tepat.

2. Bagi Penulis

Merupakan kesempatan untuk menerapkan teori-teori yang pernah diperoleh di bangku kuliah ke dalam praktek sesungguhnya

DAFTAR PUSTAKA

- Azhar, Susanto. 2017. *Sistem Informasi Akuntansi*. Cetakan pertama. Lingga Jaya. Bandung
- Edizal, 2013, *Metodelogi Penelitian Sosial dan Ekonomi*, Palembang : Penerbit CV. Putra Penuntun, .
- Kasmir, 2014, *Analisi Laporan Keuangan*. Jakarta : PT Rajagrafindo Persada
- Martani, Dwi. 2016. *Akuntansi keuangan menengah berbasis PSAK*. Jakarta : Salemba Empat.
- Mulyadi. 2008. *Sistem Akuntansi*. Edisi Ketiga. Jakarta: Penerbit Salemba Empat.
- Munawir, S. 2010. *Analisis laporan Keuangan* Edisi keempat. Cetakan Kelima Belas. Yogyakarta: Liberty
- Siregar, Syofian, 2010, *Statistika Deskriptif untuk penelitian*, Jakarta : Penerbit RajawaliPers
- Rudianto. 2012. *Pengantar Akuntansi*. Jakarta : Penerbit Erlangga
- Sujarweni, V. Wiratna 2014, *Metodologi Penelitian*, Cetakan Pertama, Yogyakarta : Pustaka Baru
- Wijaksono, Andre. 2013. *Pengertian Sistem Informasi akuntansi*. Diambil dari: http://www.kompasiana.com/capcus/pengertian-sisteminformasi_552b09366ea834b813552d0eYuniasih, Eli. 2014. *Pengertian Sistem Informasi Akuntansi*. Diambil dari: http://ekonomiplanner.blogspot.com/2014/06/pengertian-sistem-informasiakuntansi_24.html.